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aus der 

9. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.11.2019 

 
öffentlich 
Top 5 Verständigung zur Einwohnerfragestunde 

 
 

 
Der Oberbürgermeister, schlägt vor, die eingereichten Fragen zur Einwohnerfragestunde wie folgt 
zu beantworten: 
  

- Frage 1 zum Thema „Neuer Südübergang zwischen Berlin und Potsdam am Südufer 
des Groß Glienicker Sees“ wird durch Herrn Rubelt, Geschäftsbereich Stadtentwick-
lung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, beantwortet. 

 
- Frage 2 zum Thema „Zum geplanten Sportplatz am Lerchensteig“ wird durch Frau 

Aubel, Geschäftsbereich Bildung, Kultur, Jugend und Sport, beantwortet. 
 

- Frage 3 zum Thema „Sanierung des Fußweges Franz-Mehring-Straße“ wird durch 
Herrn Rubelt, Geschäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, beant-
wortet. 
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